

# Êtes-vous déterminés ?



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

Dieu a transformé notre passé. Il a changé notre douleur en joie. Alors, à nous de décider si nous allons prendre Dieu comme veilleuse ou rester isolé dans la pénombre et la zone de confort.

À nous de décider si nous allons rester intègre ou non. Ne tentons pas de gonfler les chiffres juste pour impressionner la galerie. Comprenons que les grands mouvements de Dieu ont démarré là où il n'y avait que quelques personnes.

Les grandes foules rassemblées par milliers c'est bien, mais la réalité est que Dieu peut aussi se manifester dans une simple réunion de prière, une rencontre d'hommes ou de femmes désespérés de plus de sa présence...

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Nous ne sommes pas appelés à maintenir l'œuvre de Dieu, mais à la faire avancer. Et ceux qui la feront avancer seront les déterminés. En faites vous partie ?

Bonne journée !

**Stéphane Quéry**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)